

## **Equipo masculino República Dominicana vence a Puerto Rico**

### **en olimpiadas de Ajedrez**

14 de Septiembre 2016

---

AZERBAIYAN.-El equipo masculino de República Dominicana venció a Puerto Rico en la continuación de las olimpiadas mundiales de ajedrez que organiza la Federación Internacional de esa disciplina.

Los Dominicanos impusieron su veteranía en la jornada de ayer tras vencer 2.5 a 1.5 a los Boricuas tras conseguir dos victorias, un empate y un fracaso.

El primer punto Dominicano fue conseguido por Nelson Pinal que venció sin muchos contratiempos a Edgardo Almedina.

---





El equipo masculino de la República Dominicana venció al equipo de Puerto Rico en las olimpiadas de ajedrez de la FIDE en el año 2011.